

一年の締めくくりを大切に!

6年 学年だより12月号
令和5年11月27日発行
名古屋市立大野木小学校

師走を間近に控え、今年も早いものであと一か月となりました。2学期は、運動会に作品展にと本当に忙しい毎日でしたが、その中で、子どもたちは最高学年としての自覚をもち、一人ひとり、役割を十分に果たすことができました。素敵な思い出がたくさんでき、子どもたちも充実した時間が過ごせたようです。

もうすぐ小学校生活最後の冬休みです。担任一同、今年がすばらしい一年であったと振り返ることができるように指導していきたいと思えます。ご支援・ご協力をお願いいたします。

今月の学習予定

国語… 登場人物の変化を読み、自分の考えをまとめよう
社会… 新しい日本、平和な日本へ
世界の中の日本
算数… 比例と反比例 表を使って考えよう(2)
わくわく算数ひろば
理科… てこのはたらき
音楽… ジャズとクラシック音楽の出会い
図工… くるくるクランク
家庭… まかせてね今日の食事 冬を明るく暖かく
体育… なわとびと持久走
道徳… 三十八億年の命 五十五年目の恩返し
「クメール絆」の復興を目指して
総合… 卒業文集を完成させよう
外国語… Check Your Steps 2

今月の集金

給食費	4,400円
PTA会費	300円
合計	4,700円

※ 引き落とし日は、12月1日(金)です。残高の確認をお願いします。

冬休みの課題

後日、別紙にて詳細をお伝えします。休みの期間を通して、しっかりと復習し、中学校への準備ができるように思います。

○ 個人懇談会について

先日、お知らせしました日程で、個人懇談会を行います。学校や家庭でのお子さんの生活の様子について話し合いたいと思えます。10分程度の短い時間ですが有意義な話し合いになるようご協力をお願いいたします。

○ 校外学習(名古屋家庭裁判所・電気の科学館・戦争資料館)について

令和6年1月31日(水)、校外学習で裁判所に見学に行きます。我が国の裁判所の制度について知り、社会の仕組みについて学べます。学校到着が、15時45分頃になります。下校が遅くなりますのでご承知おきください。また、詳細につきましては、後日しおり等で連絡させていただきます。

3学期始業式

1月9日(火)

いつも通り分団登校

<持ち物>

筆記用具、連絡帳、上ぐつ、体育館シューズ、冬休みの課題、ノート(家庭科、国語、理科、書写)、書写教科書、保健教科書



明治製菓の出前授業がありました。

10月27日（金）に、社会科「明治時代の国づくりを進めた人々」「日本とつながりの深い国々」の単元で、チョコレートのルーツや日本との関わり、日本の食文化について学びました。

中南米からヨーロッパに伝わったカカオの歴史や、文明開化によりチョコレートを含め食文化が西洋化したこと、また、「岩倉使節団」がパリのチョコレート工場を訪れた記録など、クイズ形式で楽しく学ぶことができました。



【講師の方はガーナの民族衣装を着ています】



【クイズに答えている様子】



【チョコレートを漢字に表すと
どうなるか考えている様子】

作品展大成功！

11月17日（金）18日（土）の作品展では、多くの保護者の方にご観覧いただきありがとうございました。

6年生は「思い出の詰まった大野木小学校を再現する」というテーマのもと、一生懸命作品づくりに取り組みました。準備の段階から意欲的に取り組み、出来上がったときには、達成感でとてもよい笑顔をしていて、こちらまで温かい気持ちになりました。

材料集めや励ましの声掛けなど、ご協力くださりありがとうございました。



【作成している様子】



【人物に粘土を付けている様子】